

DES DEBUTS EN REGIONALE 3 CONVAINCANT !!!!



L'équipe régionale 3 composée ce Week end de Baptiste, Lionel, Olivier et de son capitaine Thomas, s'est déplacé à MANTHES pour la première journée de championnat.

Les adversaires du jour se classent 1352, 1364, 1265 et 1314.

Nous avons été accueilli de la meilleure des manières par l'adversaire et dans une super salle dédiée uniquement au tennis de table. Nous avons pu pratiquer sur un revêtement de couleur rouge (idéal pour la vision du jeu, on voit la balle avec perfection) ce qui a pu donner des idées au capitaine et engendrer une discussion à moyen terme avec notre adjoint aux sports. Il serait vraiment intéressant de s'équiper de cette accessoire....Je crois que nous ne sommes pas tous d'accord sur le plan financier....LOL

Les premiers en piste sont Olive et Baptiste (contre respectivement le 1265 et le 1314) qui ne démarrent pas de la meilleure des manières et sont menés tous les deux 2 SETS 0. **Une force de caractère énorme et une « solidarité coaching » leur permet à tous les 2 de revenir dans le match et de le gagner à la grande surprise du camp adverse qui n'en revenait pas. 2 belles perfs d'entrée....**

La deuxième série de match débutait avec Lionel et Thomas contre le 1364 et le 1352. Lionel fait face à un joueur très rapide qui mène les deux premiers sets. Dans le Troisième, Lionel le met en difficulté mais chute à 8 après s'être bien battu. A noter que l'adversaire de Lionel n'était autre que l'employé « coach » du club. Thomas remporte son match 3 sets à 1 ce qui permet de mener 3 à 1 après 4 matchs.

Baptiste et Olive perdent leur deuxième match en 4 sets mais sans démériter pour autant. Les deux adversaires ont du « s'employer » pour faire plier nos deux guerriers du moment. Olive perd ses 3 sets à 13, 10 et 9 ce qui est très honorable et baptiste à 8, 7 et 9, ce qui l'est tout autant.

Lionel perd son deuxième match en 3 sets en accrochant le 3^{ème} à 9, ce qui aurait pu lui permettre de revenir avec un peu plus de chance à ce moment-là. Thomas perd ses deux premiers sets à 8 et à 7 mais le prend le 3eme au coach « employé ». Ce ne sera pas suffisant, défaite 3 SETS à 1 mais avec une bonne frayeur pour l'adversaire qui viendra le faire remarquer à Thomas en fin de partie.

5/3 avant les doubles pour Manthes. Victoire pour Lionel et Baptiste qui n'ont laissé aucune chance à leur adversaire, **Magnifique pour un premier match ensemble.**

Olive et Tom(**c'est pas un dessin animé ça ?????!!!!!! Lol**) ont manqué d'un petit brin de réussite car ils perdent leur match sur le score de 12/10, 12/10, 12/10 en ratant au moins une balle de set. Dommage mais bonne expérience pour la suite.

Pour les derniers matchs, Lionel et baptiste perdent en 3 Sets en se battant jusqu'au bout et en portant fier les couleurs du club. Olivier prend son premier set et échoue les 3 autres à 10, 8 et 8. Encore une fois, ça ne joue pas à grand-chose pour faire basculer le match. Thomas mal parti dans le dernier match s'incline 11 à 2 dans le premier set et 11 à 6 dans le deuxième. Cherchant les conseils du coach Olive qui venait de terminer son match, Tom lui dit « j'ai pris 11/2 et 11/6 Olive ». Le coach lui répondra simplement : « **T'ES NUL, ALORS JOUE... !** ». « Piqué au vif », Thomas gagnera les 2 sets suivant. Le 5eme et dernier set sera très serré avec 1 temps mort utilisé de chaque côté. 8 partout8. Mauvais choix de service qui ne pardonne pas contre un excellent joueur, défaite 11/8 mais avec le sourire.

Défaite 10 à 4 pour notre R3 mais un niveau de jeu affiché très bon comme le soulignera Olivier. Une des plus belles équipe de la poule en face, ce qui peut laisser envisager de belles choses pour la suite.

Nous avons pris énormément de plaisir sur cette journée, la belle aventure de l'année dernière continue....Merci à Cécile présente sur les lieux, ça fait du bien d'entendre une voix connue à l'extérieur. Merci à Lionel qui nous a conduit jusque là bas. Merci à Baptiste et Olive.

Thomas